Frantz Lallement primé.

A la tête du 1er réseau de pizza français, La Boîte à Pizza et du réseau Epil Center (centres de soins esthétiques), repris en mars dernier, Frantz Lallement, dont les bureaux sont à Labège, vient de se voir décerner le trophée du « Meilleur Directeur de Réseau ». Ce prix est organisé chaque année par le Cedre (Club Européen des Directeurs de Réseau). Créé il y a 10 ans, le Cedre a pour vocation de favoriser les synergies entre ses différents membres, avec l'organisation de séminaires, de congrès, de réunions thématiques et l'édition de lettres d'information.